

Fachschaftsratsitzung der Fachschaft Physik & Astronomie

Protokoll: Basti

08.07.2015

Beginn: 14:15 Uhr

Anwesende: Costa, Philipp, Yannick, Basti, Daniel, Sophie, Rodion, Alex B.

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

TOP

1 Aktuelle Termine

- 13.07 - Einladungen Didaktik-Professur (auch Gespräche mit FS)
- 17.07. - VL-Ende
- 31.07. - Vollmond
- 10.8., 14.9. - Fereientermine FSVK
- 06.-08.11. - Finanzschulung

2 Beschlusskontrolle

- Erster Plan für ESE kam herum

3 Post

- Geholt, nichts wichtiges

4 Gremien/FSVK

FSVK

- Für Steuererklärung: Finanzunterlagen bis 31.07. zu AStA (SH05)
- Neuer Rektor ist gewählt (von Psychos, ab 01.10.), Löwenstein wurde deutlich nicht gewählt
- Basisfinanzschulung: Wie geplant angenommen
- Jura-Antrag: nicht angenommen
- Generell: keine FSR-internen Veranstaltungen werden mehr finanziert

5 ESE-Planung (Vorkurs)

- Erster Plan ist herum geschickt
- Vorkurs beginnt am 07.9. im HZO60, wir sollen die Erstis 9:45
- Kochkurs: Bedenken: zu viele Leute, alle wollen wohl probieren
- Brächten vegetarischen (und veganen) Topf
- Zusammen mit einer Aktion? -> Spieleabend
- 2. Cocktailabend in ESE/O-Woche (3. Woche, Donnerstag, Waffeln auf den Mittwoch)
- Dartturnier im Rahmen der Spieleabende (Daniel und Alex B. kümmern sich), wichtig wäre eine neue Dartscheibe, Alex kauft sie
- Suchen noch einen Organisator für die 2. Kneipentour (Ehrenfeld)

6 ESE-Fahrt

- Wunschtermin: 06.-08.11., Basti kümmert sich um Buchung
- Programm wie im Vorjahr
- Ankündigung beim verteilen der Tüten
- Idee, Vorschuss wie beim letzten mal
- Anlage wird wieder von der FSVK gemietet

7 Exkursionsplanung - ständiger TOP

- Rodion ist vom Museum in München begeistert
- Teilchenbeschleuniger, Benni hat Liste mit dt. Beschleunigern herum geschickt
- FZ-Jülich?
- Mehrere Tage weg oder nur kurze Besichtigung?
- weiterer Vorschlag: Heidelberg

A Verschiedenes

- Rodion schlägt vor, für den Winter Thermobecher (mit FS-Logo?) zu verleihen
- Problem: Reinigung -> lieber verkaufen
- Idee: Selbstkostenpreis, auf ganze Euros gerundet
- Frage wäre noch welches Logo (Shirt oder Tür)
- Rodion möchte sich um erste Vorschläge kümmern

B Tafeln/Aufräumen/Kasten

- Kasten braucht Rodion, muss mal wieder aktualisiert werden
- neues Gruppengfoto wurde geschossen -> muss noch gedruckt werden
- Es könnte wieder aufgeräumt werden

C Fete/Getränke

- Semesterschlussfete
- Idee: Auf 03, mit Cocktails
- Vorschlag: Donnerstag, 23.07. -> Einstimmig angenommen
- Bastian und Rodion kaufen ein, Rodion kümmert sich um Einkaufsliste
- Brauchen neuen Tag: 1 Woche später -> 30.07. (einstimmig angenommen)

D Grün-/Braunzeugs

- ist wieder ziemlich grün

Ende: 15:38 Uhr